



Visita a casas reconstruidas en zona del megaincendio: Dirigentes descontentos irrumpen tras acto de Boric con damnificados de Viña y emplazan a autoridades

Mandatario, bajo un cerco policial, se había retirado poco antes de ceremonia: “¡Necesitamos nuestros techos!”, gritaron al ministro Montes.

MAURICIO SILVA

“¡Necesitamos nuestros techos! Han venido cuatro veces a inaugurar las mismas casitas. ¿Hasta cuándo dicen mentiras? Dos años sin techo. Y no responden. ¡Queremos solución!”. Con estos gritos, dirigentes de la zona del megaincendio del 2 de febrero de 2024, descontentos con el lento avance de la reconstrucción, irrumpieron al mediodía de ayer en una visita que el Presidente Gabriel Boric realizó a El Olivar, una de las zonas más afectadas por la catástrofe en Viña del Mar.

El mandatario —acompañado de los ministros de Vivienda, Carlos Montes, y de Desarrollo Social, Javiera Toro, entre otras autoridades— recorrió viviendas entregadas y en construcción, y se reunió con vecinos y dirigentes de las zonas afectadas para conocer sus balances y opiniones del proceso.

“Se ha avanzado mucho. En algunos casos, se ha avanzado lento. En algunos casos, sin duda, se puede hacer mejor. Pero es importante que lo que se ha avanzado no se pierda. Nos transmiten los vecinos que no quieren volver a partir de cero”, dijo Boric.

Allí, una beneficiada con una casa que tiene 98% de construcción, Martina Auger, señaló: “Al comienzo, hubo incerti-



ATON

El mandatario recorrió algunas de las 13 viviendas terminadas y 279 en ejecución en El Olivar, donde fueron destruidas 1.220 casas.



Los dirigentes que irrumpieron acusaron ser marginados por su postura crítica.

dumbre, pero se ha podido lograr”, y agradeció a las autoridades. Dichos similares expresaron el presidente de la junta de vecinos de la población Rogers, Nindro Sandoval, y la dirigente del cuarto sector de El Olivar, Claudia Gómez.

Otro grupo de vecinos quedó fuera del cerco policial que se montó en el sector, pero pudo

ingresar luego de que Boric lo abandonara para cumplir otras actividades en Viña y Valparaíso, pues su salida levantó tal resguardo. En ese momento, el ministro Montes y la seremi de Vivienda, Belén Paredes, hacían un balance ante la prensa, indicando que la reconstrucción llevaba un 45% de avance en relación con 3.300 familias damnificadas hábiles, puesto que a 426 casas entregadas sumaron 800 en ejecución. El total de casas destruidas por el incendio la cifraron en 4.300.

Entre quienes increparon cuestionando el balance, estaban los dirigentes Elich Jorquera (Villa Dulce), Paola Pizarro (Manuel Bustos), Felipe Yaksic (familias inhábiles de El Olivar) y Rigoberto Saint Jean, cuya madre, Alicia Medina, murió en el incendio. “No hay soluciones, pura farsa”, lamentó Saint Jean.